



校長室より



令和7年 2月 3日

No.31

自分らしく生きる 豊かに生きる

大寒が過ぎたとはいえ、まだまだ寒い日が続いていますが、皆さん元気でしょうか。本日は立春、暦の上では春を迎えます。梅の花もそろそろ開花するところですね。

中学部3年生が、美浜町のうみまちリユース図書館に書架を贈呈！

1月30日（木）、美浜町中央公民館にて、リサイクル図書用書架贈呈式が行われました。本校が県教育委員会の読書を楽しむ習慣づくり事業から制作依頼をいただき、今回、美浜町の「うみまちリユース図書館運営ボランティア」さんへ、できあがった本棚を贈呈させていただきました。二学部中学部3年生の生徒たちが技術家庭の時間にこつこつと制作に取り組んでくれました。計測してマークを付け、電動ドライバーでねじをしめ、仲間と協力して仕上げました。生徒たちが工夫した点は、電動系のこぎりで文字や美浜町のロゴ、美浜町のシンボルでもある松などを制作し、色付けして本棚に貼り付けているところです。お世話になっている美浜町の皆さんに長く使っていただけたら幸いです。



ロボットプログラミング選手権2024（病弱教育部門）

全国大会に2チーム出場 結果はベスト8！

1月31日（金）に、千葉県立仁戸名特別支援学校を大会会場として、全国の病弱特別支援学校をリモートでつないで、ロボットプログラミング選手権大会2024（病弱教育部門）全国大会が開催されました。本校からは、近畿・東海・北陸地区大会で、3位だった「Mrシャドウ」と5位だった「全国制覇プロログループ」の2チームが全国大会にコマを進めていました。全国各地大会を勝ち上がってきた17校21チームのトーナメント戦で、各試合は3戦して2勝した方が勝ち上がっていきます。「Mrシャドウ」「全国制覇プロログループ」の両チームとも準々決勝で惜敗し、今年度の結果は全国ベスト8ということになりました。立ち合いの角度や攻撃のタイミングなどしっかり作戦を立てて臨んだ大会、プログラミングに努力の跡が残っています。同一校の2チームがベスト8まで残ったのは本校だけです。和歌山県、近畿の代表として立派に戦ってくれたと思います。次年度は、近畿・東海・北陸の地区大会の会場校が本校になりますので、今年度同様に存在感を放ってほしいですね。

